

## **Einwände gegen Gewerbegebiet "Geisberg"**

10.07.2013

Auf seiner Versammlung vom 09.07. hat der Distrikt Frauenaurach einstimmig folgende Grundposition zum geplanten Gewerbegebiet "Geisberg" beschlossen:

"Der SPD-Distrikt Frauenaurach ist derzeit klar gegen das geplante Gewerbegebiet "Geisberg", solange unsere offenen Fragen bezüglich der Notwendigkeit, der Klärung von Alternativen, der konkreten Ausgestaltung und verkehrstechnischen Anbindung nicht geklärt sind." (aus dem Ergebnisprotokoll, das beim Stellv. Vorsitzenden/ Schriftführer per Email angefordert werden kann).

Auf der kurzfristig anberaumten nächsten Distriktsversammlung am 24.07. um 20.00 Uhr im TSV-Sportheim soll auf der Grundlage des Ergebnisprotokolls die Stellungnahme im Rahmen des Bauleitverfahrens ausformuliert und beschlossen werden.

---

© 2013 SPD Erlangen